



Lunes, 3 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Las ventajas de ser universitario en Granada

Las ventajas de ser universitario en Granada

Talleres, baile, deportes, juegos, cursos o menús a precios de coste, e incluso gratis, son las ofertas de las que disfrutaban los estudiantes de la institución académica

SARA G. MENDOZA / GRANADA | ACTUALIZADO 03.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Granada es una de las ciudades españolas con más tradición universitaria. Con una población estudiantil de unos 60.000 alumnos, ofrece actividades formativas, de ocio, solidarias y un sinfín de posibilidades que complementan la faceta de la educación reglada de los programas oficiales de la Universidad. Más de un 60% de los jóvenes que estudian en esta ciudad son foráneos y se trasladan desde sus hogares para iniciar una nueva etapa. Conscientes de esta situación, la Universidad, el Ayuntamiento y otras instituciones prevén una serie de medidas para facilitar el transcurso de la etapa universitaria. Un ejemplo de esta atención es la Casa de la Juventud, una iniciativa de la Concejalía de Juventud que, desde enero de 2008 hasta finales de septiembre, ha recibido la visita de más de 5.000 jóvenes, según María Francés, edil de Juventud; aunque sus servicios están dedicados a todos los jóvenes independientemente de a qué se dediquen. "Los servicios que ofrecemos desde la Concejalía de Juventud van enfocados a la población juvenil de Granada en general, sean estudiantes universitarios o no", explica Francés.



Alumnos en las Jornadas de Recepción al Estudiante de este curso.



Las instalaciones con las que cuenta son una sala de usos múltiples, un ciber, una sala de lectura, otra de préstamo para asociaciones, una de talleres y ocio, un punto de información juvenil, un aula de formación y una sala de reuniones.

La Casa de la Juventud se convierte en un lugar de encuentro de jóvenes y asociaciones en la que los asistentes pueden disfrutar de actividades ofertadas por el Ayuntamiento. Además, la Casa funciona a modo de 'hotel de asociaciones'. En Granada hay un fuerte tejido de asociaciones. "Son un fiel reflejo de la inquietud juvenil en esta materia. En la base de datos que manejamos sólo en la casa de la Juventud existen alrededor de 300 asociaciones registradas", señala la concejal de Juventud.

Todas las actividades son gratuitas. Este curso se puede participar en un taller de teatro, en el juego del Lobo de Castronegro (los domingos a las 17 horas), en el Book croissing (intercambio de libros), taller de alimentación saludable, Ciclo de cine al Tun tún (los viernes de cada mes, a las 18:30 horas) o los talleres de Juegos Cooperativos Fisc (para aprender a transmitir valores como solidaridad, cooperación y resolución de conflictos de una forma divertida).

Para este nuevo curso, Francés afirma que hay un "amplio abanico de actividades contenidas en el programa municipal para el ocio nocturno en Enrédate". Es la VIII edición de este proyecto que viene con "nuevas actividades muy atractivas: talleres de artesanía, de disfraces y de teatro, noches de astronomía, baile de salón, *brace-dance*, fútbol sala, baloncesto, voleibol, idiomas, tiro con arco, juegos de mesa, estrategia y rol, *bollywood-dance*, *vyan-yan-yoga*, reciclaje, reutilización de ropa y *arteterapia*". Y por supuesto, todas gratuitas. Se realizan las noches de los jueves, viernes y sábados, durante todo el curso.

La sala de Arte de Rey Chico, gestionada desde Juventud, es una oportunidad para los

pretendemos que los jóvenes granadinos tengan un espacio a su disposición donde mostrar sus creaciones en cualquier modalidad artística, de tal manera que puedan ver expuesta su obra dándola a conocer al público en general y, por qué no, también al más especializado".

Pero no todo es lúdico, el Ayuntamiento también ofrece un Programa de Formación en el que se imparten cursos sobre emancipación, TIC'S (Nuevas Tecnologías), dinamización, participación, medio ambiente, interculturalidad, género y salud. Aun no se han convocado las fechas pero se anunciarán próximamente en la web www.granajoven.com.

La Universidad de Granada, que lleva más de cinco siglos acogiendo a estudiantes de toda España, ofrece una amplia oferta de cursos, actividades formativas, deportivas y lúdicas para arroparlos. El Vicerrectorado de Estudiantes ofrece becas, información, asociacionismo, alojamiento, empleo y prácticas, un gabinete psicopedagógico y el centro cultural Casa de Porras. Éste último es uno de los que más actividades oferta. Está situado en el Albaicín, en la Placeta de Porras, y está gestionado por el propio alumnado. En el último curso se han realizado 142 talleres distribuidos en tres módulos: octubre-diciembre, enero-marzo y abril-junio, habiéndose matriculado ya un total de 2.150 alumnos.

El servicio de comedores universitarios es otra de las localizaciones más visitadas por los estudiantes, que también pertenece a este Vicerrectorado. Semana tras semana ofrece un menú variado y equilibrado por el sorprendente precio de tres euros. En su web (<http://www.ugr.es/~scu/>) se pueden consultar los menús de cada día, además de hacer el pedido de la comida para llevar en cada uno de los tres centros con los que cuenta la Universidad: Fuentenueva, Aynadamar y Cartuja.

Para los que quieran incluir el deporte en su agenda semanal, el Centro de Actividades Deportivas ofrece numerosas opciones a precios muy asequibles. Se pueden alquilar las pistas deportivas para tenis, baloncesto, fútbol..., desde 4 euros. Si se prefiere formar parte de un grupo en los cursos generales de pilates, yoga, danza, tenis, pádel o badminton se puede unir en los Paseillos universitarios o en el teléfono 958 240 956, por una media de 50 euros por cuatrimestre. También ofrecen cursos náuticos o de montaña (esquí, escalada, descenso de barrancos, vuelo en parapente o montañismo)

Además de todas estas ventajas con el carnet internacional de estudiante se pueden obtener descuentos en billetes de avión, museos y servicios internacionales destinados. Renfe cuenta con unos abonos especiales para miembros de la comunidad universitaria y el Centro Andaluz de Teatro (955 03 73 00) ofrece el Carnet C.A.T. con descuentos en entradas, así como la Tarjeta Amigo del Teatro Alhambra (958 02 80 06). Unos recursos imprescindibles que convierten a Granada en un paraíso para el estudiante.

0 comentarios 0 votos     

Enlaces Patrocinados

Vuelve a enamorarte en Friendscout24

La mujer que buscas al alcance de un clic. El sitio ideal para ligar y enamorarse. ¡Regístrate e...

Encuentra ya a tu pareja ideal con EasyFlirt.com

Conoce nuestra nueva versión. ¡Prueba Gratuita! A que esperas

Encuentra tu vivienda en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.